



**SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN
SECCIÓN 26
SAN LUIS POTOSÍ, S.L.P.**

Boletín informativo.

Miércoles 24 de abril de 2013.

GOBERNADOR TORANZO Y SNTE PREOCUPADOS POR DAR EDUCACIÓN DE CALIDAD A NIÑEZ Y JUVENTUD POTOSINA

* El jefe del Ejecutivo y el magisterio potosino firmarán Pacto de Unidad para mejorar este servicio a las familias.

El gobernador Fernando Toranzo Fernández y la Sección 26 del SNTE continuarán con una relación de cordialidad y de buen entendimiento bajo la premisa de que ante todo debe ofrecerse una educación de buena calidad a la niñez y a la juventud potosina.

Esto lo declaró hoy el Prof. Ricardo García Melo, secretario general de la Sección 26 del SNTE, quien manifestó que el gobernador Toranzo es una persona sensible a las necesidades de su pueblo.

Dijo el Prof. García Melo que el jefe del Ejecutivo estatal ha pedido a las y a los profesores entregar su mejor esfuerzo en beneficio de la niñez y juventud potosina.

El magisterio potosino ha ratificado al gobernador Toranzo Fernández el sentido de su compromiso, y que éste es precisamente el de entregarse en cuerpo y en alma a la educación de las nuevas generaciones del Estado de San Luis Potosí, enfatizó el dirigente de la Sección 26 del SNTE.

El magisterio en esta entidad federativa no emprenderá acción alguna que afecte los derechos de las familias o cause molestias a otros sectores en defensa de sus derechos, sino por el contrario.

Afortunadamente en San Luis Potosí, subrayó el dirigente magisterial, tenemos a un gobernador sensible a las demandas del magisterio agrupado en la Sección 26 del SNTE y sabemos que esta administración respetará todas y cada una de las conquistas laborales de nuestro gremio.

Asimismo, anunció que en los próximos días ambos, el gobernador Fernando Toranzo Fernández y el Profr. Ricardo García Melo, a nombre del magisterio potosino, signarán un pacto por la unidad, a partir del cual se establecerán bases para educar mejor a la niñez y a la juventud potosina.